



Senangnya Bermain

Bersama Teman di BXc

Aisyah Sofia Rachmadina Nurcahyo



Tara Salvia

Centre of Excellence



Pada hari Minggu, saat libur kenaikan kelas, aku, Rania, kakakku Annisa, kak Diva, dan kak Isabel playdate di BXChange. Rania adalah temanku, dia mempunyai rambut pendek, Rania menyukai warna pink, dan Rania menyukai hewan panda. Kakakku, Annisa berambut panjang dan bergelombang, kakakku menyukai warna merah, dan kakakku menyukai hewan kucing. Kak Diva mempunyai rambut panjang, kak Diva

menyukai warna putih, dan kak Diva menyukai hewan kucing. Kak Isabel mempunyai rambut pendek, kak Isabel menyukai warna biru, dan kak Isabel menyukai hewan kucing juga.

Kami ditemani oleh bundaku, mamanya kak Isabel, dan mamanya kak Diva! Aku, kak Annisa, dan Bundaku akan dijemput oleh Rania, kak Diva, dan mamanya, karena kita di komplek yang sama. Saat kita sampai di BXChange kita menunggu kak Isabel dan mamanya untuk sampai. Setelah kak Isabel, dan mamanya sampai di BXChange, kita makan di Pizza Hut. Disana aku, dan Rania makan Beef fettuccine, dan aku minum vanilla milkshake. Setelah itu aku, Rania, kakakku Annisa, kak Diva, dan kak Isabel bermain di Fun World!



Di Fun World kita bermain Basketball toss, permainan basketball toss ini sama dengan permainan bola basket lapangan yaitu memasukkan bola ke dalam jaring berbentuk keranjang yang digantung di atas, permainan ini hanya tidak memerlukan lapangan seperti umumnya permainan basket. Setiap bola yang masuk kita akan mendapatkan poin.

Setelah itu kita bermain air hockey, air hockey adalah permainan yang dilakukan diatas meja seperti meja bilyard. Dimana pada kedua sisi nya ada lubang. Cara permainan nya kita akan mendapatkan poin setiap memasukan seperti koin kedalam lubang di kedua ujung meja dengan alat pendorong yang bentuknya lingkaran dengan pegangan di atasnya. Kita bermain berpasangan, aku dengan kakakku Annisa, dan Rania dengan kak Diva. Permainan ini sangat menyenangkan karena kita harus bekerjasama dalam satu tim untuk mendapatkan poin dan kemenangan. Permainan ini awalnya sulit karena kita baru pertama kali mencoba permainan ini tapi setelah beberapa kali berlatih dan bekerja sama aku dan kakak Annisa dapat mengumpulkan poin lebih banyak dari Rania dan kakak Diva. Setelah itu aku, kakakku berpasangan, dan kak Diva

berpasangan dengan kak Isabel saat bermain air hockey, tetapi hasilnya seri.

Kita juga bermain squishy claw machine. Permainan ini menuntut kita untuk memiliki kesabaran dan fokus karena kita harus memposisikan capitnya tetap diatas barang yang kita inginkan agar kita bisa mendapatkan squishynya. Aku dan, Rania mendapatkan gantungan kunci squishy. Rania mendapatkan gantungan kunci squishy berbentuk es krim, kalau aku mendapatkan gantungan kunci squishy berbentuk donat. Sedangkan kak Diva mendapatkan squishy berbentuk peach. Selanjutnya kakak-kakak ke foto booth.



Setelah bermain di Fun World kita bertemu dengan mama-mama kita, beristirahat, dan minum di Carl's Jr. Setelah itu kita pulang. Aku, kakakku, bundaku pulang bersama Rania, kak Diva, dan mamanya. Aku merasa senang bisa playdate dengan Rania, kakakku, kak Diva, dan kak Isabell! Sekaligus *playdate* ini adalah acara perpisahan dengan kakak Isabel karena kakak Isabell akan pindah sekolah ke Malaysia.



Tara Salvia

Centre of Excellence

1. Cerita ini milik dan karya siswa kelas 3-6 SD Tara Salvia
2. Cerita dibuat melalui serangkaian proses menulis.
3. Publikasi dilaksanakan sebagai bagian dari proses belajar siswa dan menjadi salah satu bentuk kontribusi pengembangan literasi
4. Cerita tidak untuk kepentingan komersil atau tidak untuk diperjual belikan
5. Pemanfaatan cerita oleh umum harus mendapatkan izin dari Sekolah Tara Salvia.